
№1, апрель 2021 г.№ 10 (259) июль 2021 г.газета регионального отделения партии 0 (259) июль 2021 г.

Стр. 3

31 00031 00031 000

ЗАХАР ПРИЛЕПИН, 
сопредседатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯڑ— 
ЗАڑПРАВДУ:

Отٶпенсионной реформы необходимо 
отказываться! Пенсионный фонд 
нужно ликвидировать соٶвсемиٶего 

руководителями иٶособняками 
поٶвсей стране. Вٶкаждом областном 
центре самый шикарный особнякٶ— 
это Пенсионный фонд. Сколько это 
издевательство может продолжаться? 
Давайте просто платить пенсии 
изٶбюджета иٶнеٶгородить огород 
сٶфондами иٶпрочей ерундой.

Анатолий Аксаков:
ПЕНСИИ ДОЛЖНЫ БЫТЬ НЕڑНИЖЕ 60 % 

ОТڑЗАРПЛАТЫ, КОТОРУЮ ЧЕЛОВЕК 
ПОЛУЧАЛ ДОڑВЫХОДА НАڑПЕНСИЮ.

Унижает, когда человек, 
честно трудившийся всю 
жизнь, получает мизерную 
пенсию.

Игорь МОЛЯКОВ:



Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

СОБЫТИЯ

ПРОЕКТ 
 СڑСОЦИАЛЬНЫМ ЭФФЕКТОМ
Одни изڑтех, ктоڑего 
начинал,ڑ— глава 
Чувашии Олег 
Николаев иڑдепутат 
Госдумы Анатолий 
Аксаков.

Наٶ международной про-
мышленной выставке «Ин-
нопром-2021» вٶ Екатеринбур-
ге подписан специальный 
инвестиционный контракт 
(СПИК2.0ٶ) оٶразмещении вٶЧу-
вашии производства сельхоз-
тракторов малой иٶ средней 
мощности вٶ индустриальном 
партнерстве сٶ итальянским 
машиностроительным концер-
ном SAMEٶDeutz-Fahr.
В мае ОООٶ«Волжский ком-

байновый завод», входящий 
вٶ Концерн «Тракторные за-
воды», победил вٶ конкурс-
ном отборе Минпромторга 
России наٶ право заключения 
СПИК, предусматривающе-
го создание производства 
сельскохозяйственного трак-
тора сٶ мощностью двигателя 
ٶ90–40 л.ٶ с.ٶ Проект был вклю-

чен вٶ Комплексную програм-
му социально-экономического 
развития, аٶ также вٶ перечень 
ключевых инвестиционных 
проектов региона. Его запуск 
должен активизировать инве-
стиционные процессы вٶ ре-
спублике, развить сопутствую-
щие производства, сказал гла-
ва Чувашии.
Подписи подٶ документом 

поставили министр промыш-
ленности иٶторговли РФ Денис 
Мантуров, глава Чувашии Олег 
Николаев, глава администра-
ции Чебоксар Алексей Лады-
ков иٶ гендиректор Концерна 

«Тракторные заводы», пред-
седатель совета директоров 
«Волжского комбайнового за-
вода» Андрей Водопьянов.
Благодаря запланирован-

ным инвестициям вٶ объеме 
свыше 2ٶ млрд рублей эконо-
мический иٶ социальный эф-
фект будет выражен вٶ соз-
дании дополнительно более 
-рабочих мест. Объем налоٶ500
говых иٶстраховых отчислений 
составит порядка 3,5ٶмлрд руб. 
 федеральныйٶв —ٶ.млрд рубٶ2)
бюджет, свыше 780ٶмлн руб.ٶ— 
вٶреспубликанский).

Фото cap.ru

В ПРАЗДНИК

Главная 
ценностьڑ— семья

«Лучшее место вڑмиреڑ— там, где 
твоя семья. Куда ты приходишь, 
зная, что тебя ждут, любят, готовы 
обогреть, приласкать иڑнакормить. 
Именно семья помогает преодолеть 
любые испытания»,ڑ— сказал 
депутат Госдумы Анатолий Аксаков, 
поздравляя жителей республики 
сڑДнем семьи, любви иڑверности.ڑ— 
Крепкая семьяڑ— вڑтрадициях 
чувашского народа. Нужно делать 
все, чтобы семьи сохранялись, 
развивались, множились, аڑнаڑоснове 
этого иڑнарод укреплялся, 
иڑгосударство крепло. Уڑменя два 
сына, ноڑособенно сильно эту любовь 
кڑмладшим вڑроду яڑпочувствовал 
сڑрождением внучек. Яڑиспытываю 
большое счастье, когда мы 
собираемся всей семьей».

В канун праздника, отмечаемого вٶ России 
ٶ8 июля, вٶ Театре оперы иٶ балета открылся 
фестиваль-конкурс «Успешная семья Привол-
жья». Онٶстал традиционным иٶсٶ2014ٶгода про-
ходит вٶПФО ежегодно. Вٶэтом году его финал 
провели вٶЧебоксарах. Анатолий Аксаков стал 
председателем жюри конкурса.
Дляٶучастия вٶнем вٶЧувашию приехало око-

ло 160ٶчеловек. Заٶпризы иٶзвание победителя 
боролись 14ٶсемей изٶвсех регионов ПФО, вос-
питывающие двух иٶболее несовершеннолет-
них детей, включая приемных иٶнаходящихся 
подٶопекой.
Много был сказано теплых слов. Анатолий 

Аксаков признался, что ещеٶ больше познал 
ценность семьи, когда стал дедом трех внучек. 
АٶИгорь Моляков призвал участниц конкурса 
«больше рожать пацанов, так какٶнаٶних дер-
жится держава».

Кстати

ВоٶВсероссийский день семьи, 
любви иٶверности глава Чувашии 
Олег Николаев подписал указ 
«Оٶповышении социального 
благополучия многодетных 
семей вٶЧувашской Республике». 
Онٶнаправлен наٶдальнейшее 
совершенствование 
государственной политики 
вٶобласти поддержки 
многодетных семей иٶсоздание 
условий дляٶдостойного 
воспитания детей.

ВАЖНО

Здесь рождается 
будущее сборной России поڑфутболу
Депутат Госдумы 
России Анатолий 
Аксаков участвовал 
вڑоткрытии нового 
футбольного поля 
сڑискусственным 
покрытием вڑУрмарах.

Поле, отвечающее требова-
ниям современных стандартов, 
позволит проводить футболь-
ные матчи неٶ только муници-
пального, ноٶ иٶ регионального 
уровня. Аٶнаٶбазе муниципаль-
ной спортивной школы будет 
открыт филиал профильной 
республиканской спортшколы, 

которой Российский футболь-
ный союз присвоил статус дет-
ского футбольного центра.
Анатолий Аксаков поздра-

вил сٶ этим знаменательным 
событием жителей Урмар-

ского района. Вспомнил, 
какٶонٶиграл вٶфутбол наٶмест-
ных чемпионатах иٶдаже полу-
чал призы. Пос ледняя памят-
ная играٶ— сражение наٶзнаме-
нитом стадионе, где проходят 
матчи сٶ немецкой «Баварией» 
между депутатами бундестага 
Германии иٶ Госдумы России. 
Тогда команда, вٶкоторой игра-
ли Анатолий Аксаков иٶ Олег 
Николаев, одержала убеди-
тельную победу.
Благодарные жители Урмар 

первый удар поٶмячу наٶновом 
футбольном поле доверили 
сделать Анатолию Аксакову.

СПОРТ

В день рождения 
уڑпамятника
Восьмого июля вڑсквере им.ڑН.ڑТеслы, перед 
зданием, более известным чебоксарцам 
какڑВНИИР, прошло мероприятие, посвященное 
165-летию соڑдня рождения выдающегося 
сербского изобретателя вڑобласти 
электротехники иڑрадиотехники Николы Теслы.

В числе почетных гостей был иٶдепутат Гос-
думы России Анатолий Аксаков. Онٶ напомнил 
оٶ заслугах Николы Теслы иٶ связал его научные 
иٶ опытные изыскания сٶ деятельностью ком-
пании АБС-Электро. Компания много делает 
дляٶ поддержки юных талантов, обٶ этой работе 
рассказала президент благотворительного фон-

да «АБС-Электро» Мария Уляшева. Она предло-
жила каждый год вٶдень рождения Николы Тес-
лы собираться возле памятника легендарному 
изобретателю иٶнаграждать наиболее отличив-
шихся иٶ талантливых молодых людей приза-
ми иٶ подарками. Первых призеров наградили 
вٶэтом году, вٶдень рождения Николы Теслы.

ДАТЫ
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Ч У В АШИ ЯГЛАВНОЕ

ТРИ ШАГА
КڑСПРАВЕДЛИВОЙ 
ПЕНСИИ
• Вернуть советский пенсионный возраст: 

летڑ60ڑиڑ55
• Индексировать пенсии работающим 
пенсионерам

• Упразднить Пенсионный фонд
У каждой аварии есть фамилия, имя иڑдолжностьڑ— это 
высказывание приписывают тоڑКагановичу, тоڑБерии. Вڑнашем 
случае уڑсложившихся вڑразных сферах ситуациях, которые 
можно считать аварийными, имена-фамилии спрятались 
заڑбезликим словом «большинство», поэтому фамилия иڑимя 
уڑвсех одни иڑтеڑже: подڑразвалом системы ЖКХ можно ставить 
подпись «ЕР», подڑоптимизацией системы здравоохраненияڑ— 
«ЕР», подڑдоведением системы образования доڑабсурда должно 
подписаться оноڑже, большинство, поскольку именно его 
голосами принимаются вڑстране законы.

Ноٶ главное реформаторское «дос-
ти жение» партии властиٶ — повыше-
ние возраста выхода наٶ пенсию сٶ 60 
доٶ65ٶлет дляٶмужчин иٶс55ٶ доٶ60ٶлетٶ— 
дляٶ женщин. СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯٶ— ЗА ПРАВДУ голосовала против 
принятия этого «людоедского» закона, 
ноٶпобедило, конечноٶже, большинство.

Большинство, которое неٶ жела-
ет иٶ индексировать пенсии работа-
ющим пенсионерам. Наٶ пленарном 
заседании вٶ Думе вٶ конце октября 
прошлого года, когда принимался 
бюджет наٶ ٶ2023—2021 гг., глава Мин-
фина Антон Силуанов выступил про-
тив индексации пенсий работающим 
пенсионерам: ониٶже зарплату полу-
чают. Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИٶ— ЗА ٶПРАВДУ Сергей Миронов 
ответил тогда министру: «Пенсионе-
ры продолжают работать неٶотٶскуки, 
они просто неٶмогут прожить наٶсвою 
мизерную пенсию».

Повышение пенсионного возраста 
иٶ отказ индексировать пенсии рабо-
тающим пенсионерамٶ— только часть 
проблем, которые пытается решить 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯٶ— ЗАٶПРАВ-
ДУ. Ещеٶ одним признаком несостоя-
тельности пенсионной системы иٶсоци-
альной политики вٶцелом вٶпартии счи-
тают снижение пенсий из-заٶинфляции.

«Поٶ данным Росстата, из-заٶ уско-
рения инфляции вٶмае реальный раз-
мер пенсий снизился на0,5ٶ %. Иٶ это 
приٶтом, что Росстат занижает уровень 
инфляции. Цены наٶосновные товары 
массового спроса растут, какٶправило, 
вٶдва раза быстрееٶ— до20ٶ % заٶ2ٶгода, 
значит, пенсии снижаются примерно 
на5—4ٶ % вٶгод. Это говорит оٶтом, что 
наша пенсионная система несостоя-
тельна, она неٶ способна обеспечить 
пожилым гражданам достойную ста-
рость. Даже красивые отчеты Росста-
та уже неٶвٶсостоянии это скрыть»,ٶ— 
считает Сергей Миронов.
Лидер партии убежден, что пенси-

онную систему необходимо рефор-
мировать. Миронов назвал Пенси-
онный фонд лишней структурой, 

которая «съедает» слишком много 
ресурсов, аٶ пенсии, сказал политик, 
«сٶ гораздо большим успехом мож-
но платить напрямую изٶ бюджета». 
Аٶещеٶнеобходимо вернуть пенсион-
ный возраст иٶиндексацию работаю-
щим пенсионерам.

НО…

Какٶ здоровый никогда неٶ поймет 
больного, так иٶ богатый единоросс, 
заседающий вٶДуме иٶрешающий во-
просы благосостояния граждан стра-
ны, никогда неٶпоймет рядового рос-
сиянина, весь доход которогоٶ— уни-
зительный прожиточный минимум 
илиٶ мизерная пенсия. Пресловутое 
едробольшинство полагает, что этого 
достаточно, хотя ниٶодин представи-
тель большинства неٶ пробовал про-
жить наٶ15—10ٶтысяч рублей вٶмесяц. 
Этих денег едва хватает наٶфизиоло-
гическое выживание.
В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИٶ — 

ЗАٶПРАВДУ это понимают иٶстарают-
ся пробить глухую стену единорос-
ского большинства, чтобы принима-
емые законы улучшали жизнь граж-
дан. Но, чтобы депутаты отٶ партии 
могли влиять наٶпринятие решений, 
ихٶдолжно быть больше.

— Ненормально, когда человек, 
честно трудившийся всю жизнь, 
получает мизерную пенсию. Это уни-
жает,ٶ — говорит депутат  Госдумы 

Игорь Моляков.ٶ— Вٶзаконе, внесен-
ном вٶДуму нашей фракцией, преду-
сматривается, что пенсии долж-
ны быть неٶ ниже 60 % отٶ зарплаты, 
которую получал человек. Внесли 
мы иٶ законопроект оٶ возвращении 
кٶпрежнему возрасту выхода наٶпен-
сию. Мы предлагали ещеٶодно реше-
ние, когда размер пенсии зависит 
только отٶтрудового стажа иٶразмера 
заработной платы иٶкогда сохраняют-
ся все нестраховые иٶльготные пери-
оды трудовой деятельности: служба 
вٶармии, учеба вٶвузе, отпуск поٶуходу 
заٶребенком, вредные условия труда, 
работа вٶусловиях Крайнего Севера…
Подобные требования мы заяв-

ляли иٶправительствуٶ— именно оно 

внесло законопроект оٶ повышении 
пенсионного возраста. Это губитель-
ная идея, иٶмы призывали всех депу-
татов Госдумы неٶголосовать заٶдоку-
мент хотяٶ бы потому, что онٶ проти-
воречит Конституции РФ, которая 
запрещает принимать законы, ухуд-
шающие либо отменяющие права 
граждан.
В новом созыве Государственной 

Думы депутаты отٶпартии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯٶ— ЗАٶПРАВДУ будут 
прилагать все усилия, чтобы вернуть 
индексацию работающим пенсионе-
рам иٶпрежний пенсионный возраст.

ИЗڑПРОГРАММЫ 
ПАРТИИ
Борьба сڑбедностью 
иڑпреодоление 
социального 
неравенства:

� ПОВЫСИТЬ УРОВЕНЬ 
ПРОЖИТОЧНОГО 
МИНИМУМА 
иٶминимального 
размера оплаты труда 
доٶ31ٶтыс.ٶруб.;

� ПОВЫСИТЬ РАЗМЕР 
ПЕНСИЙ доٶ31ٶтыс.ٶруб., 
включить вٶтрудовой 
стаж время обучения 
вٶвузах поٶочной 
форме сٶпоследующим 
перерасчетом пенсий;

� РАЗВИВАТЬ 
ЖИЛИЩНЫЙ ФОНД 
СОЦИАЛЬНОГО 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 
дляٶширокого круга 
граждан, вٶтом 
числе дляٶграждан 
сٶинвалидностью, детей-
сирот, молодежи иٶиных 
групп граждан;

� ПОВЫСИТЬ РАСХОДЫ 
КОНСОЛИДИРО-
ВАННОГО БЮДЖЕТА: 
наٶздравоохранениеٶ— 
до7ٶ %, образованиеٶ— 
до7ٶ % ВВП;

� ФИНАНСИРОВАТЬ 
ГОСУДАРСТВОМ 
РАСХОДЫ ГРАЖДАН 
НАٶЛЕКАРСТВА
вٶслучае, если они 
превышают 10 % 
отٶсуммарного дохода 
гражданина, закрепить 
принцип бесплатной 
выдачи населению 
лекарств вٶпериоды 
эпидемий иٶкризисных 
ситуаций;

� СНИЗИТЬ 
МАКСИМАЛЬНО 
ДОПУСТИМУЮ ДОЛЮ 
РАСХОДОВ ГРАЖДАН 
НАٶУСЛУГИ ЖКХ с22ٶ 
до15ٶ % вٶсовокупном 
доходе семьи;

� ПЕРЕСМОТРЕТЬ 
ДЕМОГРАФИЧЕСКУЮ 
ПОЛИТИКУ: освободить 
отٶналогов иٶоказывать 
адресную поддержку 
семьям, имеющим детей, 
вٶтом числе обеспечить 
ихٶжильем иٶпомочь 
погасить государством 
ипотечные кредиты 
приٶрождении трёх 
иٶболее детей;

� ПОВЫСИТЬ СТИПЕНДИИ 
ДЛЯٶСТУДЕНТОВ 
доٶуровня прожиточного 
минимума.

Кстати
С учетом индексации среднегодовой размер страховой пенсии 
поٶстарости вырастет доٶ388 20ٶруб. вٶ2024ٶгоду. Такими данными 
порадовал Пенсионный фонд.
Однако повышение пенсии вٶ2024ٶгоду доٶ20ٶсٶлишним тысяч рублей 
таковым фактически неٶбудет поٶпричине роста цен иٶпроседания 
экономики, особенно вٶпериод пандемии. Ведь если сравнивать 
пенсию 2020ٶгодаٶ924 14 —ٶруб. сٶобещанными вٶ2024ٶгоду 20 388ٶруб., 
тоٶрост будет составлять примерно 30 %. Ноٶэти проценты съест 
инфляция. Она, кстати, поٶданным Росстата, ускорилась вٶиюне 
до6,5ٶ % поٶсравнению сٶаналогичным месяцем прошлого года.
Поэтому вٶпартии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯٶ— ЗАٶПРАВДУ предлагают 
повысить размер пенсий доٶ31ٶтыс.ٶруб. уже сейчас.

В тоڑже время
Совокупный доход 
 богатейших российскихٶ100
чиновников иٶдепутатов 
заٶпрошлый год (тоٶесть 
вٶпандемию) вырос 
наٶ10ٶмлрдٶруб. Такие 
подсчеты сделало издание 
Форбс наٶоснове анализа 
опубликованных деклараций.
Доходы населения упали на3,5ٶ %.

3



Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ

Константин Овчинников:
НАЧИНАТЬ НОВУЮ ЖИЗНЬ 
ВڑУЮТНОМ ДОМЕ
Исполнительный директор ОООڑ«Группа компаний Удача» 
Константин Овчинников навестил Веру Кондратьеву, 
получившую квартиру поڑсоциальной программе 
поддержки детей-сирот вڑмикрорайоне «Солнечный». 
Девушка рассказала, какڑобживается наڑновом месте, 
иڑпоблагодарила Константина заڑжелание помочь 
выпускникам детских домов начать взрослую жизнь вڑуюте.

Ключи отٶ своей квартиры 
наٶбульваре Солнечном Вера Конд-
ратьева получила вٶ2019ٶгоду. Вспо-
минает, какٶ волновалась перед 
первой встречей соٶ своим домом: 
«Когда позвонили изٶ администра-
ции иٶпригласили прийти заٶключа-
ми, яٶочень обрадовалась. Дляٶменя 
это было новогоднее чудо. Сٶтрясу-
щимися руками заходила вٶ новое 
жилье. Думала, будут голые стены, 
черновая отделка, цемент… Ноٶуви-
дела уютную квартиру сٶ хорошим 
ремонтом: красивый линолеум, 
обои, ровные потолки, качествен-
ная сантехника. Даже плитка вٶван-
ной была, иٶплита наٶкухне установ-
лена!»
Заٶ ٶ2020—2019 годы «Группа ком-

паний Удача» выделила шесть квар-

тир поٶгосударственной программе 
предоставления жилья детям-сиро-
там иٶдетям, оставшимся безٶпопе-
чения родителей. Вٶэтом году квар-
тиры вٶ новом, только что постро-
енном доме получат пять человек. 

Константин Овчинников говорит, 
что делает это неٶдляٶгалочки. Такие 
квартиры всегда наٶличном контро-
ле, ведь это его социальная ответ-
ственность какٶруководителя.

— Считаю своей заслугой, что 
вٶ квартирах, которые мы отдаем 

поٶ этой социальной программе, 
всегда сделан отличный ремонт. 
Это моя принципиальная пози-
ция,ٶ— говорит Константин.ٶ— Есть 
минимальные технические требо-
вания кٶотделке этих квартир, ноٶмы 
всегда стараемся добиться, чтобы 
вٶквартире можно было комфортно 
жить иٶ неٶ приходилось сразу все 
переделывать. Конечно, можно уло-
житься вٶэто минимальное техзада-
ние иٶ передать квартиру вٶ сыром 
виде. Мы какие-то материалы поку-
паем заٶсвой счет иٶделаем достой-

ный ремонт. Яٶхочу, чтобы молодые 
люди, выходя изٶ детских домов, 
начинали взрослую жизнь вٶуютном 
доме иٶчтобы чувствовали, что оٶних 
заботятся, что ихٶздесь ждали.
В следующем году компания 

планирует перевыполнить план 

поٶсоциальным квартирам, посколь-
ку это правильный путь развития 
социально ориентированного биз-
неса.
Константин пожелал Вере Конд-

ратьевой счастливой жизни вٶновом 
доме иٶ предложил обращаться 
кٶ нему, если возникнут вопросы 
илиٶсложности. АٶВера уже присма-
тривается кٶпостроенному вٶрайоне 
детскому саду: поٶ образованию 
она дефектолог, иٶ работать рядом 
сٶдомом ей былоٶбы удобно.

Сделать вٶквартирах, предназначенных дляٶдетей-
сирот иٶдетей, оставшихся безٶпопечения родителей, 
качественный ремонтٶ— принципиальная позиция 
иٶсоциальная ответственность руководителя компании.

Большую часть средств направляем 
местным подшефным учреждениям. 
Кٶсожалению, чувашские социальные 
учреждения вниманием благотворителей 
неٶизбалованы.

— Меня потому иٶпоста-
вили руководить, что яٶвсег-
да участвовала вٶ акциях 
нашего фонда какٶ волон-
тер. Мы иٶ деньги собирали, 
иٶвещи, иٶигрушки, иٶканцто-
вары кٶ ٶ1 сентября, наٶНовый 
год подарки покупали. Потом 
стала помогать вٶ организа-
ции мероприятий, вٶ прове-
дении акций. Начала ездить 
кٶнашим подшефным вместе 
сٶ руководством предпри-
ятий холдинга. Иٶчем больше 
вٶ эту работу погружалась, 
чем ближе знакомилась 
сٶлюдьми вٶподшефных орга-
низациях, сٶ ихٶ проблемами 
иٶ надеждами, темٶ больше 
понимала важность иٶ нуж-
ность этого дела.

Фонд «АБС Электро»ٶ — 
это, скажем так, закры-
тое внутреннее подраз-
деление холдинга. Сред-
ства вٶ него поступают 
только отٶ наших предпри-
ятий иٶ нашихٶ же работ-
ников. Мы неٶ занимаемся 
сбором средств вне сво-
его круга. Большую часть 
собранных денег направ-
ляем наٶ помощь местным 
подшефным учреждениям. 
Здесь, вٶ республике, это 
нужнее иٶ более ощутимо. 
Кٶ сожалению, чувашские 
социальные учреждения 
неٶ избалованы внимани-
ем благотворителей. Мы 
помогаем, например, Дому 
ребенка «Малютка», соци-

ально-реабилитационному 
центру дляٶ несовершен-
нолетних, республикан-
ским обществам инвалидов 
иٶ ветеранов, Тихвинскому 
женскому монастырю, неко-
торым воскресным школам. 

Разумеется, вٶ индивидуаль-
ном порядке обязательно 
рассматриваем какие-то 
разовые просьбы оٶ помо-
щи какٶ отٶ организаций, так 
иٶотٶлюдей.

Перечислить деньги 
наٶ счет юрлица иٶ считать, 
что помощь оказана,ٶ— это 
неٶпроٶнас. Мы неٶнастолько 
большой фонд, чтобы огра-
ничиться формальным под-
ходом иٶпросто поливать всю 

округу деньгамиٶ — авось и 
доٶ тех, ктоٶ вٶ этом действи-
тельно нуждается, помощь 
долетит. Прежде мы всегда 
узнаем, вٶ чем именно нуж-
дается учреждение илиٶ че-

ловек. Мы неٶ будем поку-
пать новый комплект мебели 
вٶ кабинет директора, ноٶ от-
ремонтируем иٶ обустроим 
детские комнаты, творческие 
мастерские илиٶигровые по-
мещения. Купим что-то са-
мим детямٶ— то, что они смо-
гут взять вٶ руки иٶ поиграть. 
Ноٶнеٶподарим какую-то вещь 
«дляٶкрасоты», которая будет, 
какٶэкспонат, вٶмузее подٶсте-
клом лежать. Мы всегда ста-
раемся дарить своим под-
шефным приятные эмоции.
Благотворительностьٶ — 

неٶпросто часть моей рабо-
ты. Это уже значительная 
часть моей жизни. Счи-
таю, что если ты можешь, 
если ты сильный, здоровый 
иٶ ты вٶ достатке, тоٶ ты дол-
жен помочь тем, кому неٶтак 
повезло. Мне кажется, любая 
организация илиٶ предпри-
ятие должны выделять хоть 
какую-то часть заработанных 
денег наٶ благотворитель-
ность. Мы должны помогать 
друг другу. Просто потому, 
что можем.

Ч У В АВ АВ АВ АААВ АВ АВ ААВ АВ АВ ААААВ АВ АВ ААВВ АВ АААВ ААВ АААВ АВ АВВ ААВ АВ ААААААВВВВВ АВ АВ АААВ АВ АВ ААВВВВ АВВВ АВ АВ АВ АВ АААВВВВВВВВВВВВВ ААВВ ААВВ АВВВВВ АВВВВВВВВВВВВВВВВВВВВВ ААВВВВВ АВВВВВ АВВВВ ШИШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШШ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУДД

В Чувашии вот уже почти 20ڑлет работает благотворительный 
фонд «АБС Электро». Онڑбыл создан вڑ2002ڑгоду приڑподдержке 
компаний, входящих вڑсостав электроэнергетического 
холдинга «АБС Электро», иڑихڑсотрудников. Три последних года 
деятельностью фонда руководит Мария Уляшева, участница 
кадрового проекта партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯڑ— 
ЗАڑПРАВДУ «Человек важнее системы». Но, поڑее собственным 
словам, работой вڑфонде она стала заниматься практически 
сразу, какڑпришла вڑкомпанию. Аڑбыло это вڑ2006ڑгоду.

Мария Уляшева:
Если ты сильный 
иڑвڑдостатке, ПОМОГИ
     НУЖДАЮЩИМСЯ
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Ч У В АШИ ЯПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ

Андрей Беликов: 
ЛЮБОВЬ КڑОТЕЧЕСТВУ 
ВОСПИТЫВАЮТ СڑДЕТСТВА
В России 30ڑиюняڑ— День возрождения казачества. Именно 
вڑэтот день вڑ1990ڑгоду вڑМоскве прошел Учредительный 
Круг казаков всего Советского Союза. Наڑнем был принят 
Устав Союза казаков, избраны атаман, Совет атаманов 
иڑПравление Союза. Главной целью Союза Круг обозначил 
возрождение казачества вڑстране после десятилетий 
запретов иڑрепрессий, воссоздание его политической, 
историко-культурной, духовной иڑхозяйственной 
самобытности.

В Чувашии этому поٶ мере 
сил иٶ возможностей уже более 
ٶ12 лет содействует Общественная 
организация «Община казаков 
Чувашской Республики». Ее ата-
ман Андрей Беликов уверен, что 
безٶ казачества, безٶ этого уникаль-
ного явления история нашей стра-
ны былаٶбы неполной.

— Казаки всегда считались 
истинными защитниками Отече-
ства. Вٶихٶхарактере сочетаются сво-
бода иٶвоенная дисциплина. Общи-
на казаков вٶ Чувашской Респу-
блике стремится кٶ сохранению 
традиционного образа жизни, куль-
туры иٶзанимается патриотическим 
иٶ спортивным воспитанием моло-
дежи,ٶ— говорит атаман Беликов.

Чтобы сохранить историю каза-
чества, передать знания следую-
щим поколениям, Община кури-
рует вٶ школах Чувашии несколько 
кадетских классов, вٶ которых учит-
ся около 90ٶ детей. Решаются орга-

низационные вопросы сٶ открыти-
ем ещеٶ нескольких таких классов. 
Ответ ственный заٶэто направление 
вٶ Общинеٶ — начальник ее штаба 
Виктор Архипов.

— Быть казакомٶ — это прежде 
всего любить Родину, быть готовым 
кٶ труду иٶ службе вٶ ее честь, чему 
мы иٶ учим наших детей. Иٶ вٶ этом 
нам огромную поддержку оказы-
вает наш атаман, Андрей Викторо-
вич. Это иٶ материальная помощь, 
иٶ решение организационных во-
просов, иٶ просто моральная под-
держка,ٶ — рассказывает Виктор 
Кириллович.

Сергей Семенов:
НОВОЧЕБОКСАРСКڑ— 
ГОРОД СЧАСТЛИВОГО 
БУДУЩЕГО, КОТОРОЕ 
МЫ ПОСТРОИМ ВМЕСТЕ!
Благоустройство, праздники, рейды, 
субботники… Таким делам депутат 
Госсовета Чувашии Сергей Семенов 
посвящает много времени иڑотдает много 
сил. Онڑзнает оڑжизни Новочебоксарска все 
иڑищет пути решения городских проблем. 
Сообщают ему оڑних жители: депутатская 
работа сڑобращениями, жалобами, 
предложениями горожан идет каждый день.

Неٶтолько поٶжалобам граждан, 
ноٶ иٶ поٶ собственной инициативе 
занимаются депутат иٶ его помощ-
ники обновлением эстетического 
облика города.

— Летом мы красим малые 
архитектурные формы воٶ дворах, 
беседки, скамейки, цветочные вазы 
иٶклумбы… Ведь это всеٶ— неотъем-
лемая часть города. Зимой залива-
ем катки, устанавливаем новогод-
ние елки, строим горки, убираем 
снег воٶдворах.
Организация субботниковٶ — 

сٶ непременным вٶних участиемٶ— 
наٶ набережной Волги иٶ вٶ Ельни-
ковской роще давно стала уٶСергея 
Семенова традицией.
Новочебоксарцы благодарны 

своему депутату заٶдосуг: маслени-
цу сٶблинами иٶконцертом; празд-
ник вٶДень защиты детей сٶучасти-
ем детских аниматоров; День добра 
сٶучастием звезд чувашской эстра-
ды, детских коллективов, подар-
ками дляٶ горожан. Заٶ ежегодный 
фестиваль рыбной ловли «Рыбак 
рыбака». Заٶ новогодние подарки 

детям изٶмногодетных иٶнеполных 
семей, спортсменам иٶ школьни-
кам…
Во время пандемии была прове-

дена акция «Вٶтрудное время рядом 
сٶ вами»ٶ— волонтеры изٶ команды 
неравнодушного депутата Семе-
нова помогали людям, оказавшим-
ся вٶтрудной ситуации: доставляли 
продукты, бытовую химию, сред-
ства индивидуальной защиты.
Сергей Семенов участву-

ет вٶ спонсировании различных 
соревнований, ветеранских турни-
ров, помогает финансово женским 

волейбольным командам, ново-
чебоксарской команде чирлидин-
га «Медуза» города. Профинанси-
ровал доставку песка дляٶ волей-
больной площадки вٶмикрорайоне 
«Венгерский квартал».
Неٶобделены вниманием иٶверу-

ющие. Депутат оказывает финансо-
вую помощь вٶстроительстве храма 
Блаженной Ксении Петербургской, 
предоставляет стройматериал 
дляٶ благоустройства территории 
прихода. Аٶ каждый год наٶ Пасху 
вместе сٶдепутатом Госдумы Анато-
лием Аксаковым привозит изٶИеру-
салима вٶ Чувашию благодатный 
огонь иٶ угощает вٶ праздник кули-
чами.

— Яٶ всегда занимался обще-
ственной деятельностью, был заин-
тересован вٶ решении вопросов, 
сٶкоторыми обращаются горожане. 
Новочебоксарск дляٶменяٶ— малая 
родина, мое место силы, город 
моей жизни,ٶ— делится сокровен-
ным Сергей Павлович.ٶ— Это город 
счастливого будущего, которое мы 
должны построить вместе!

Алексей Андреев: 
ХОЧУ, 
ЧТОБЫڑНАШИ 
ВЕТЕРАНЫ 
ЖИЛИ 
ВڑЧИСТЫХ 
КВАРТИРАХ

В Новочебоксарске 
запущен вڑработу проект 
стройцентра «Инком» 
«Ремонт ветеранам». 
Первое преображение 
произошло вڑквартире 
Бориса Кукулеско. 
Вڑсентябре ветерану 
Великой Отечественной 
войны исполнится 95ڑлет, 
иڑобновленные ванная 
комната иڑприхожая 
станут хорошим подарком.

Наٶ фронт Бориса Иванови-
ча призвали вٶ ٶ1944 году, когда 
ему было всего 18ٶ лет. Служил 
доٶ ٶ1949 года, участвовал вٶ боях, 
переболел тифом… После войны 
почти 25ٶ лет работал наٶ «Химпро-
ме».
Мастера начали ремонт сٶ ван-

ной комнаты: заменили трубы, 
положили новую плитку, вٶтуалете 
сейчас ведется установка коробов. 
Вٶскором времени выровняют пол 
иٶположат плитку вٶприхожей.

— Этот проект нашей компании 
особенно важен дляٶменя. Яٶсٶболь-
шим уважением, сٶ трепетом 
отношусь кٶ ветеранамٶ — людям, 
которые прошли Великую Отече-
ственную войну иٶ отстояли нашу 
свободу. Иٶ хочу, чтобы они жили 
вٶ чистых, соٶ свежим ремонтом 
квартирах,ٶ — рассказывает Алек-
сей Андреев, руководитель строй-
центра «Инком».ٶ — Олег Голубин-
ский, ещеٶ один ветеран изٶ Ново-
чебоксарска, отказался отٶ полно-
ценного ремонта, ноٶ попросил 
другую помощьٶ — купить новый 
стационарный телефон иٶукрепить 
вٶ квартире турник. Да, Олегу Ива-
новичу 93ٶгода, ему тяжело ходить, 
ноٶ онٶ продолжает каждый день 
делать зарядку. Мы выполнили все 
его пожелания, остаемся сٶ ним 
наٶсвязи, будем иٶдальше помогать, 
если понадобится.

«Инком» продолжает собирать 
заявки наٶбесплатный ремонт 
отٶветеранов войны, прожива-
ющих вٶНовочебоксарске.

ПОДРОБНЕЕٶ— 
ПОٶНОМЕРУ800-700ٶ.
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Ч У В АШИ ЯСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

АКТУАЛЬНО

БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ 
СڑРАЗМАХОМ
Еслиڑбы сам неڑувидел эту картину, ниڑзаڑчто 
неڑповерилڑбы.
Представьте: сельское кладбище, наڑподступах 
кڑнемуڑ— красивые, изготовленные изڑкованого 
железа ворота. Такое произведение 
кузнечного искусства стоит недешево. Можно 
только порадоваться отношению местного 
начальства, заботящегося оڑтом, чтобы жители 
с.ڑШумшеваши Аликовского района имели 
возможность достойно проводить усопших 
вڑпоследний путь.

Ноٶ ворота стоят какٶ бы сами поٶ себе, лишь вٶ каче-
стве декорации, потому что вокруг кладбища нет ограды. 
Оттого ворота никогда неٶзакрываются. Аٶзачем закры-
вать, если можно обойти хоть слева, хоть справа?
Наٶкладбищеٶ— горы мусора. Особенно много его воз-

ле дома ритуальных услуг, готового вот-вот развалиться.
А какٶ здесь оказались 

кованые ворота?
— Даٶ очень просто,ٶ — 

усмехаются шумшеваш-
цы.ٶ— Делали ремонт водо-
напорной башни. Собрали 
сٶ нас деньги. Но, видно, 
собрали сٶзапасом. Воٶвся-
ком случае, после ремонта 

они остались, иٶместное начальство решило потратить 
ихٶнаٶворота. Аٶведь наٶэти деньги можно было сделать 
ограду иٶпостроить дом дляٶпрощания. Илиٶотремонти-
ровать мост через речку.
Мост находится неда-

леко отٶ кладбища, иٶ объ-
единяет эти два объекта 
наплевательское отноше-
ние кٶлюдям. Удивительно, 
какٶмост доٶсих пор неٶрух-
нул. Ещеٶ удивительнее то, 
что поٶ нему ходят люди. 
Большинство, кстати, — старушки изٶблизлежащих дере-
вень, посещающие церковь вٶШумшевашах.
Почему мост неٶремонтируют? Ведь может случиться 

всякое.
Любопытную версию изложил председатель мест-

ного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИٶ— ЗАٶПРАВДУ 
вٶАликовском районе Вячеслав Филимонов:

— Раньше активисты партии поддерживали этот 
мост вٶрабочем состоянии,ٶ— говорит он.ٶ— Вٶпрошлом 
году мы отремонтировали его. Ноٶ разовыми работами 
неٶобойтись. Мост надо либо капитально отремонтиро-
вать, либо строить новый. Однако местное начальство 
игнорирует нашу инициативу. Яٶполагаю, потому, что она 
исходит отٶнас. Аٶмост какٶбы находится подٶшефством 
нашей партии.

Алексей Кряжинов.
Продолжение истории оڑбесхозяйственности читайте 

вڑследующем номере.

Вмае 2019ٶ года жители 
д.ٶ Буртасы обратились 

вٶгазету сٶжалобой наٶмест-
ную администрацию, кото-
рая, поٶихٶмнению, келейно, 
безٶобсуждения сٶграждана-
ми предоставила некой ком-
пании земельный участок 
дляٶ разработки песчаного 
карьера. Ушлые предприни-
матели стали большегруз-
ными машинами вывозить 
песок, разбивая асфальти-
рованную дорогу. Однако 
глава сельского поселения 
Николай Петров опроверг 
слова сельчан вٶ районной 
газете, заявив, что фактов, 
свидетельствующих оٶ раз-
рушении дорог из-заٶвывоза 
песка, нет.

В Буртасы выехал депу-
тат Госдумы Игорь Моля-
ков иٶ лично убедился, что 
уٶ сельчан есть все осно-
вания жаловаться: дорога 
местами была основательно 
разбита.

Казалосьٶ бы, тогдаш-
нее районное руководство 
должно было принять меры. 
Иٶоно ихٶпринялоٶ— вٶотно-
шении инициаторов разби-
рательства. Первой жертвой 
стал житель деревни Вячес-
лав Кузьмин. Ноٶ Вячеслав 
Захаровичٶ — неٶ рядовой 
гражданин, сٶчьим мнением 
можно неٶсчитаться, аٶпред-
седатель Собрания депута-
тов Буртасинского сельско-
го поселения.

В середине июня вٶ Бур-
тасы срочно приехал тог-
дашний глава Вурнарской 
райадминистрации Лео-
нид Николаев. Экстренно 
было созвано Собрание 
депутатов сельского посе-
ления, оٶ котором Вячесла-
ву Кузьмину неٶ сообщили, 
хотя онٶ находился дома. 
Отٶдолжности председателя 
его наٶзаседании освободи-
ли… вٶ связи сٶ пьянствомٶ— 
обٶ этом якобы попросила 
его мать, так какٶ «онٶ пери-
одически злоупотребляет 
алкоголем». Между темٶ его 

никогда неٶ задерживали 
вٶ состоянии алкогольно-
го опьянения, протоколов 
неٶсоставляли. Аٶте, ктоٶучи-
нил провокацию, переш-
ли всякие границы, втянув 
вٶ грязную затею мать Кузь-
мина. Ей тогда было уже 
ٶ90 лет, иٶ она, мягко говоря, 
неадекватно реагировала 
наٶ события и, неٶ подумав, 
могла сказать что  угодно.

Вячеслав Кузьмин обра-
тился сٶиском вٶВурнарский 
райсуд. Процесс длился 
почти два года. Потому что 
ответчики, неٶсогласившись 
сٶ решением суда первой 
инстанции, который, между 
прочим, обязал администра-
цию Буртасинского сель-
ского поселения выплатить 
истцу 10ٶтыс.ٶруб. вٶкачестве 
компенсации морального 
вреда, обратились сٶапелля-
ционной жалобой вٶВерхов-
ный суд Чувашии, ноٶ опять 
проиграли.

После наших публика-
ций песчаный карьер 

закрыли. Ноٶ Игорь Моля-
ков получил очередное 

обращениеٶ — наٶ сей раз 
отٶ жителей разъезда Чарк-
ли, входящего, кстати, тоже 
вٶ состав Буртасинского 
поселения. Тамٶ лесозагото-
вители складировали лес 
наٶопушке, ноٶлесхоз попро-
сил убрать, иٶего перевезли 
иٶ сложили перед домами 
сельчан. Жители сделали 
фото, наٶкоторых четко вид-
ны номера машин изٶМарий 
Эл, Ульяновской области 
иٶ других регионов. Сель-

чане жаловались, что лесо-
возы окончательно добили 
дорогу, аٶ почву загрязняют 
маслами иٶсоляркой.

Действительно, иٶна опу-
шке, иٶнаٶдороге видны сле-
ды нефтепродуктов.

Жители неٶ раз звонили 
главе сельского поселе-
ния Петрову, ноٶ реакции 
неٶпоследовало.

Наٶ первый взгляд, 
жалобы эти выеденно-
го яйца неٶ стоят. Выдели-
ли участок подٶ карьер? 
Ноٶ документы-то состав-
лены правильно. Уволи-
ли председателя Собра-
ния депутатов… Ну иٶ что? 
Должность-то неٶ освобож-
денная, значит, зарплату 
человек неٶ потерял. Маши-
ны разбивают дороги? Аٶгде 
им ещеٶездить?

Рассуждения можно про-
должать доٶ бесконечности. 
Главная бедаٶ— такими само-
оправданиями прикрыва-
ются многие главы поселе-
ний, забывая, что республи-
кой руководят другие лица, 
дляٶ которых вٶ приоритете 
интересы людей, аٶ неٶ ими-
тация бурной деятельности. 
Но, похоже, меняться таким 
чиновникам очень трудно. 

Алексей Кряжинов.
Фото автора

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

 Сельчане жаловались, что лесовозы 
окончательно добили дорогу, аٶпочву 
загрязняют маслами иٶсоляркой.

Две проблемыڑ—
  ЧИНОВНИКИ 
 ИڑДОРОГИ
Бывают темы, 
кڑкоторым 
приходится 
возвращаться неڑраз. 
Такой стала история 
сڑразработкой 
песчаного карьера 
возле д.ڑБуртасы 
Вурнарского района.
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Ч У В АШИ ЯПАРТИЯ В ЛИЦАХ

Анатолий Аксаков принимал участие вٶ раз-
работке 427ٶ законопроектов. Неٶ раз поٶ итогам 
созыва онٶстановился лидером поٶчислу законов, 
поддержанных депутатами. Только вٶ текущем 
созыве Аксаков трудился надٶ ٶ194 законопроек-
тами. Вместе сٶколлегами изٶфракции Анатолий 
Аксаков внес десятки законопроектов, среди 
которых:

� «ОٶПЕРЕХОДЕ НАٶПОЧАСОВУЮ 
ОПЛАТУٶТРУДА», предусматривающий 
привязку минимальной заработной 
платы кٶсправедливому базовому 
доходу. Иٶонٶнеٶможет быть ниже 
социального стандарта, темٶболееٶ— 
нижеٶпрожиточного минимума;

� «ОٶДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ СОЦИАЛЬНЫХ 
ГАРАНТИЯХ РАБОТНИКАМ 
БЮДЖЕТНОЙٶСФЕРЫ», направленный 
наٶповышение оплаты труда иٶобъема 
социальных гарантий учителям, 
врачам, ученым, культработникам, 
библиотекарям доٶуровня госслужащих;

� «ОٶГОСУДАРСТВЕННОМ ПЕНСИОННОМ 
ОБЕСПЕЧЕНИИ», предусматривающий, 
что пенсии должны быть неٶниже 
60 % отٶзарплаты, которую человек 
получал доٶвыхода наٶпенсию. Также 
предлагается, что вٶстаж должны 
включаться годы учебы вٶтехникумах 
иٶвузах, время ухода заٶребенком доٶтрех 
лет. Устанавливается льготный период 
исчисления стажа дляٶучастников боевых 
действий;

� «ОٶДЕТЯХ ВОЙНЫ», предусматривающий 
льготы дляٶлюдей, родившихся иٶживших 
вٶпериод Великой Отечественной войны.

Анатолий Аксаков также автор многих законов 
поٶлинии профильного комитета, направленных на:

� защиту средств вкладчиков, дольщиков, 
товариществ собственников жилья, малых 
иٶсредних предприятий, благотворительных, 
образовательных иٶмедицинских 
организаций;

� получение налогового вычета поٶрасходам 
наٶобучение детей иٶродственников;

� развитие ипотечного кредитования, 
использование материнского капитала 
наٶприобретение иٶпогашение ипотечного 
кредита, выделение 450ٶтыс.ٶруб. 
многодетным семьям приٶрождении 
третьего иٶпоследующих детей 
наٶпогашение ипотечного кредита;

� увеличение суммы возмещения 
дляٶотдельных категорий граждан 
приٶбанкротстве банков;

� предоставление ипотечных иٶкредитных 
каникул дляٶграждан, предпринимателей 
иٶмалых предприятий, попавших вٶсложные 
жизненные обстоятельства;

� ограничение рекламы алкогольной 
продукции иٶпива;

� защиту неٶискушенного вٶфинансах 
инвестора какٶслабой стороны финансового 
договора, вплоть доٶобязывания 
финансовых организаций выкупить 
обратно ценные бумаги, возместив затраты 
неквалифицированного участника;

� установление иٶусиление уголовной 
иٶадминистративной ответственности 
дляٶнелегальных кредиторов, создателей 
финансовых пирамид, заٶкражу банковских 
карт иٶт.ٶд.

И многих других социальных законопроектов, 
направленных наٶзащиту интересов людей.

Анатолий Аксаков стоял уٶ истоков развития 
рынка лизинга вٶ стране иٶ ещеٶ ряда значимых 
дляٶ экономики механизмов. Аٶ сейчас сٶ нуля 
выстраивает систему цифровой экономики, 
которая, поٶ мнению депутата, должна снизить 
издержки вٶ экономике иٶ социальной сфере 
иٶобеспечить комфорт иٶдоступность различных 
услуг дляٶнаселения.
Анатолий Аксаков всегда подчеркивает, что 

вٶ приоритете его законодательной деятельно-
стиٶ— защита прав россиян.

«Все, что мы делаем иڑ приڑ принятии 
бюджета страны, иڑ приڑ разработке 
любых российских законов, имеет одну 
конечную цельڑ— благополучие иڑ про-
цветание каждой российской семьи, 
каждого жителя нашей огромной стра-
ны иڑмоей родной Чувашии».

Анатолий АКСАКОВ:

ДОРОГУ ОСИЛИТ
ИДУЩИЙ
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С НОВЫМ ГЛАВОЙڑ— 
КڑНОВЫМ УСПЕХАМ

Цивильский район уже второй раз заڑпоследние пять лет становится 
обладателем гранта главы Чувашской Республики. Иڑесли вڑпрошлый 
раз, вڑ2018ڑгоду, онڑстал лишь четвертым вڑпятерке лучших, получив 
изڑреспубликанского бюджета 6ڑмлн рублей, тоڑвڑэтом году Минфин 
Чувашии переведет наڑсчет района уже 12ڑмлн рублей заڑпервое место.

«Чувашия располагает 
возможностями дляٶ фор-
мирования имиджа пре-
успевающего иٶ современ-
ного региона. Иٶ многое 
здесь зависит отٶ эффектив-
ной работы районных иٶ го-
родских администраций, 
отٶ ихٶ умения привлекать 
инвестиции, стимулиро-
вать предпринимательскую 
активность наٶ своей тер-
ритории. Правительство 
республики иٶдальше будет 
поддерживать лучшие 
практики вٶ этом направле-
нии иٶ помогать муниципа-
литетам дополнительными 
средствами, вٶ том числе 
грантами»,ٶ — отметил гла-
ва Чувашии Олег Николаев, 
награждая победителей.
Гранты главы республи-

ки «дляٶ стимулирования 
привлечения инвести-
ций вٶ основной капитал 
иٶ развития экономиче-
ского потенциала террито-

рий» вручаются сٶ2016ٶгода. 
Победители определяют-
ся поٶ ряду показателей, 
вٶтом числе поٶобъему при-
влеченных инвестиций 
иٶ поٶ количеству занятых 
вٶ сфере малого иٶ среднего 
предпринимательства.

Депутат Собрания депу-
татов Цивильского город-
ского поселения, член 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Роман Григорьев 
связывает успехи района 
вٶ первую очередь сٶ рабо-
той его нового главы адми-
нистрации Сергея Беккера. 
Именно сٶего приходом, счи-
тает депутат, качественно 

изменились взаимоотноше-
ния между властью иٶлюдь-
ми, между администрацией 
района иٶдепутатами Собра-
ния.

— Грант нам выделен 
какٶ наиболее активно раз-
вивающемуся району 

респуб лики. Яٶ неٶ один год 
сталкивался сٶ непрошиба-
емостью так называемого 
админ ресурса, иٶ теперь 
могу сказать, что сٶ прихо-
дом однопартийца Сергея 
Беккера ситуация вٶ корне 
изменилась. Лучше ста-
ло. Вдохнули жизнь вٶ рай-
он. Изменилось состояние 
общества, люди начали при-

нимать власть какٶ таковую, 
аٶона стала ближе кٶнароду. 
Доверие кٶ власти восста-
навливается. Многие проб-
лемы, наٶ которые раньше 
просто неٶобращали внима-
ния, начали решаться. Если 
уٶ нас, депутатов, появляют-
ся какие-то вопросы, кото-
рые раньше мы даже обсуж-
дать неٶмогли, тоٶтеперь все 
решается вٶрабочем поряд-

ке. Безо всякой оппозици-
онной борьбы. Появилась 
возможность мыслить иٶраз-
виваться вٶтом направлении, 
которое нужно району,ٶ — 
рассказал Роман Григорьев.
Депутат уверен, что про-

изошедшие вٶжизни района 
позитивные измененияٶ — 
это только начало иٶ впере-
диٶ — новые преобразова-
ния.

Ж ители Чувашии хорошо знают, что такое 
пассажирские перевозки, отданные наڑоткуп частникам. 
Особенно плачевной ситуация вڑэтой сфере стала 
после банкротства «Чувашавтотранса»ڑ— крупнейшего 
вڑреспублике государственного автотранспортного 
предприятия.

Стихийные автовокзалы, воз-
горания автобусов наٶ рейсах, 
хамящие пассажирам иٶ плюю-
щие наٶ правила дорожного дви-
жения водители, сокращение 
маршрутов, несоблюдение гра-
фика, приблизительное соблю-
дение техники безопасности… Так 
выглядит ситуация сٶ обществен-
ным транспортом Чувашии после 
трех лет игры поٶисключительно 
рыночным правилам.
А три года назад было принято 

решение банкротить «Чувашавто-
транс»ٶ — предприятие сٶ огром-
ным автопарком, проработавшее 
почти сотню лет. «Чувашавто-
транс» связывал транспортной 
сетью всю республику. Ноٶ преж-
няя власть вٶ ٶ2015 году решила 
урезать бюджетное финансиро-
вание компании иٶ неٶ стала воз-

мещать расходы наٶ перевозку 
льготников.

Через пару лет все пришло 
кٶтому, что водители иٶкондукторы, 
работавшие наٶзаведомо нерента-
бельных, ноٶ необходимых людям 

рейсах, остались ниٶсٶчем. Им про-
сто прекратили платить зарпла-
ту. Несколько раз пострадавшие 
работники «Чувашавтотранса» 
отказывались выходить вٶ рейсы, 
требуя выплатить заработанное. 

Выплаты задолженности соٶвреме-
нем удалось добиться приٶ актив-
ном участии депутатов отٶ СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, ноٶ гибель 
предприятия была неٶзаٶгорами.
Затем вٶ «Чувашавтотрансе» 

вٶочередной раз сменилось руко-
водство, иٶ новый директор бес-
прекословно повел предприятие 
«наٶ убой». Вٶ ٶ2018 году оно было 
признано банкротом.
Имущество «Чувашавтотран-

са» распродают доٶ сих пор. 
Аٶдляٶрядовых жителей Чувашии 
поездки наٶобщественном транс-
порте зачастую становятся экс-
тремальными путешествиями.
Сейчас выясняется, что бан-

кротство «Чувашавтотранса», 
ве ро ятнее всего, было преднаме-
ренным. Зато стало понятно, что 
вٶ сфере общественного транс-
порта централизованная струк-
тура всё-таки нужна. Однако 
перспективы ее создания более 
чем туманны, аٶвопрос, стоилоٶли 
вٶ таком случае рушить старую, 
ноٶ работающую систему, всего 
лишь риторический.

 Роман ГРИГОРЬЕВ: 

— Успехи Цивильского района связаны 
вٶпервую очередь сٶработой его нового 
главы администрации Сергея Беккера.

 Поездки 
наٶобщественном 
транспорте 
зачастую становятся 
экстремальными 
путешествиями.

Транспортные проблемыڑ— 
НАСЛЕДСТВО ПРЕЖНЕЙ ВЛАСТИ

Участник проекта «ЧЕЛОВЕК ВАЖ-
НЕЕ СИСТЕМЫ» Сергей ЧАПЛИНСКИЙ
поделился своим видением решения 
проблемы:

— Яڑсчитаю, что 
отладитьڑ нор-
маль ную ра бо -
ту общес т  вен-
ного тран с пор-
та безڑ созда-
ния крупного 
государствен -

ного предприятия 
врядڑли удастся. Вме-

сте сڑ темڑ безڑ такого подхода невоз-
можно долгосрочное стратегическое 
планирование вڑобласти обществен-
ного транспорта. Поڑ пути создания 
крупных предприятий идут Тверь, 
другие города, наиболее успешные 
вڑрешении проблем вڑэтой сфере.
Поэтому банкротство «Чувашав-

тотранса» было, мягко говоря, боль-
шой ошибкой властей. Да, наверняка 
предприятие работало неڑ идеально, 
ноڑ этоڑ же неڑ повод его «убивать». 
Приڑ грамотном подходе его можно 
было неڑтолько сохранить, ноڑиڑопе-
реться наڑнего вڑдальнейшем разви-
тии общественного транспорта вڑЧу-
вашии. Аڑесли браться заڑобразова-
ние подобного предприятия, тоڑ все 
придется создавать сڑнуля.

Сергей Беккер, глава администрации Цивильского района, 
иڑРоман Григорьев, депутат Собрания депутатов 
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